



Presseinformation

Baseball/Softball	Schwimmen
Breitensport	Sportschießen
Fitness	Sporttauchen
Fußball	Taekwondo
Gewichtheben	Tennis
Judo	Tischtennis
Luftsport	Volleyball

Sportverein Bayer Wuppertal e.V.
Öffentlichkeitsarbeit/Marketing
Oliver Nitschke
Unten Vorm Steeg 5
42329 Wuppertal
Internet: www.sv-bayer.wtal.de
Telefon: 0202 / 74 92 - 180
Telefax: 0202 / 74 92 - 109
E-Mail: presse@sv-bayer.wtal.de

Wuppertal, den 28.04.2005

Betreff: SV Bayer Wuppertal e.V.: Volleyball-Bundesliga – Vertragsverlängerung mit Dinglinger und Grübler

Der neue Trainer des Volleyball-Bundesligisten SV Bayer Wuppertal e.V. Jens Larsen spielt zwar zurzeit noch mit seiner Mannschaft im Finale um die dänische Meisterschaft, ist aber natürlich schon voll in die Planungen für die kommende Saison beim SV Bayer involviert.

Als erster Spieler unterschrieb nun Kapitän Lars Dinglinger einen neuen Vertrag in Wuppertal. Der 27-Jährige spielt in den Überlegungen seines neuen dänischen Coaches eine wichtige Rolle. Im Übrigen agierten die beiden in der Saison 1998/99 gemeinsam auf dem Feld. Zwar spielte Dinglinger damals noch in der II. Mannschaft in Liga 2, gehörte jedoch zum erweiterten Kader des 1. Liga-Teams. Der Diagonalangreifer entwickelte sich in seiner Wuppertaler Zeit kontinuierlich weiter und wurde immer mehr zu einem Führungsspieler. Seit letztem Jahr ist Dinglinger Kapitän beim SV Bayer Wuppertal.

Und eine weitere erfreuliche Personalie können die Bergischen bekannt geben. Mit Mittelblocker Dirk Grübler bleibt der Spieler, der in der abgelaufenen Saison die konstantesten Leistungen gezeigt hat, ein weiteres Jahr an der Wupper. Der 24-jährige gebürtige Berliner trägt somit in seiner vierten Spielzeit das Trikot des SV Bayer.